

Alex Dropelmann, dirigente de Renovación Na

“Nuestro parti testimonio po

■ Como un “testimonio político al país” calificó la constitución legal de su partido el dirigente provincial de Renovación Nacional, Alex Dropelmann, luego que se concretara la inscripción de esa colectividad a nivel nacional con 60 mil adherentes, más del doble de los que exige la ley.

Según manifestó Dropelmann, “en política hay que demostrar con hechos, trabajos y realidades, la capacidad de aunar voluntad

des y concitar esfuerzos para llegar a formar un partido”.

“Nos debemos alegrar —agregó— de la capacidad

cívica que ha tenido Renovación Nacional, porque al constituirse legalmente como partido ha dado un testimonio político al país y ha expresado, con el indesmenitable argumento de las firmas de sus adherentes, que configura un canal real de opinión en el país”.

“Los chilenos en general van a tomar conciencia que este canal existe, que tiene claridad de ideas, fuerza para expresarlas y voluntad de trabajo para llevarlas adelante”.

Alex Dropelmann sostuvo también que Renovación